

# La Comunidad de Carrizales espera obtener este año más de 350.000 kilos de melones

La plantación, ya iniciada, estará terminada en unas dos semanas y se han ocupado 200 tahúllas, una cantidad algo inferior a la del pasado año

🕒 01:50 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 0

Recomendar

## REDACCIÓN

La Comunidad de Regantes de Carrizales y la Cooperativa Valenciana del Parque Natural Agrario "Els Carrisals" anunciaban ayer el inicio de una nueva campaña de plantación del melón. "Este año, y pese a ciertas inseguridades en el suministro del agua de riego, se van a plantar 200 tahúllas, lo que supone entre 350.000 y 400.000 kilos de melón del Carrizal", informaron en una nota pública Miguel Esclapez y José Miguel Montaner, presidente y vicepresidente, respectivamente de la comunidad.

Esta cantidad de tahúllas a plantar es algo inferior a

la del pasado año y ello también es debido, según explicaron, a los cambios en la climatología y el frío tardío que se ha vivido esta temporada. Aún así "la cooperativa tiene garantizadas las cantidades solicitadas a los mercados de la provincia de Alicante y una pequeña parte dedicada a la exportación. En unas dos semanas se dará por finalizada la fase de plantación, indicaron.

Por otro lado, tras dos años de incertidumbre por el pleito sobre la marca, que obstaculizó el proyecto colectivo que proponía Carrizales: la creación de una marca de calidad para la puesta en valor de los productos cultivados en la zona y diferenciándolos de otros en el mercado, "finalmente este año la sentencia dictada por el juzgado mercantil de Valencia ha dado la razón a la Comunidad de Regantes de Carrizales y pone de manifiesto que el único uso legítimo del nombre de Carrizales es el llevado a cabo, de manera colectiva, por los agricultores que operan en el territorio", indicaron.

Además, "una buena señal para la cooperativa es la incorporación de algunos jóvenes agricultores y la apertura de una primera tienda con la marca "Carrissals" en el barrio del Sector V, que supone una prueba piloto conducida directamente por los agricultores y cuyo éxito conllevará la apertura de nuevos establecimientos por otras localidades de la provincia de Alicante", manifestaron ayer los dirigentes de la comunidad.



**Una plantación de melones de Carrizales de otra temporada. diego fotógrafo**